



ISTIMEWA/DOR. PEMKOT YOGYA
PEMERIKSAAN
 - Sebuah bus akan melaksanakan uji KIR di Kantor UPT Pengujian Kendaraan Bermotor Kota Yogyakarta, belum lama ini.

Dishub Minta Taksi Online Rutin Uji KIR Gratis

YOGYA, TRIBUN - Pemkot Yogyakarta secara resmi menggratiskan uji kendaraan angkutan barang dan penumpang, atau uji KIR yang berlaku mulai 2 Januari 2024. Dishub Kota Yogya mendorong armada taksi *online* yang masuk kategori angkutan penumpang bisa memanfaatkan layanan itu karena tidak merogoh kocek.

Sekretaris Dinas Perhubungan (Dishub) Kota Yogya, Golkari Made Yulianto, menjelaskan, selama ini tren kendaraan *online* yang melakukan uji KIR secara berkala masih cenderung minim. Padahal, sehari-harinya mereka mengantarkan penumpang seperti armada umum lainnya, sehingga kelainan kendaraan harus dipastikan.

"Selama ini masih sedikit. Kendaraan *online* itu masuk angkutan umum dan seharusnya melakukan uji KIR secara rutin," katanya, Rabu (3/1).

Ia menegaskan, ketika berbicara soal keselamatan penumpang, kendaraan yang digunakan pun harus dipastikan lolos uji dan laik jalan. Namun, Golkari menyebut, kesadaran dari para driver angkutan *online* di Kota Yogyakarta untuk melakukan uji KIR bisa dibilang masih rendah.

"Saya rasa karena belum peduli saja.

Saya yakin itu, operatornya tahu kewajiban ini. Makanya, perusahaan atau aplikasi harus mengingatkan mitramitranya di lapangan," ungkapnya.

Alhasil, dengan pelayanan yang serba cepat dan tanpa dipungut biaya, pihaknya berharap, kesadaran dari para driver *online* pun muncul. Terlebih, untuk mengakses uji KIR di Kantor UPT Pengujian Kendaraan Bermotor, pemilik moda bahkan tidak perlu turun dari kendaraannya, karena sudah menerapkan skema drive thru.

"Jadi, tidak ada alasan lagi untuk tidak uji KIR. Selama ini berbayar pun sebenarnya tidak besar, apalagi sekarang gratis," terangnya.

Dimas, salah satu driver taksi *online*, mengaku akan mengikuti uji kendaraan. Dia mengatakan, dengan uji KIR gratis ini akan menjadi angin segar bagi para driver. "Kalau saya sejauh ini sudah rutin servis dan juga mengecek secara berkala. Namun, kebijakan ini akan saya patuhi," ujar driver yang sudah lima tahun bergabung dengan salah satu aplikasi.

Kepala UPT Pengujian Kendaraan Bermotor Dinas Perhubungan Kota Yogyakarta, Bayu Setyawan Heru Purmono, berharap, masyarakat pemilik

angkutan bisa memanfaatkannya, untuk memastikan kelaikan kendaraan dan keselamatan penumpang.

"Jadi, pengujian kendaraan bermotor digratiskan. Harapannya semakin banyak yang sadar dengan kondisi kendaraan. Terutama angkutan barang dan orang," katanya.

Adapun uji KIR bagi beberapa moda transportasi tersebut harus dilaksanakan secara rutin setidaknya setiap 6 bulan sekali. "Semua kendaraan yang selama ini memanfaatkan layanan pengujian kendaraan bermotor, sekarang digratiskan. Yang wajib uji sesuai regulasi adalah kendaraan barang dan penumpang umum," ujarnya.

Untuk uji KIR kendaraan di Kantor UPT Pengujian Kendaraan Bermotor Kota Yogya yang berlokasi di Giwangan dilayani sepanjang jam kerja pukul 08.00-14.00 WIB. Tahapan pengujian kendaraan dilakukan dengan mendaftar di menu KIR *online* atau Si Regol, melalui aplikasi Jogja Smart Service (JSS).

"Pendaftaran *online* sejak tahun 2020. Silakan akses JSS, pilih KIR *online*. Terus tinggal daftar dan upload persyaratan dan silahkan datang ke kantor PKB sesuai jadwal," ujar Bayu. (aka)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005